

【 出 席 率 】 会員63名中51名

【先々週の出席率】 91.38%

【ヴィジター】 一年交換学生 阿部美聖さん

【先週のメークアップ】

7/25 地区クラブ奉仕委員会 (新潟) へ

荒澤威彦君

7/26 地区R財団委員会(新潟)へ 田代徳太郎君 7/29 クラブ活性化・会員増強セミナー(新潟) 荒澤武彦君 馬塲信彦君 韮澤喜一郎君 吉井正孝君



齋藤嘉一君

国際ロータリー会長

ウィルフリッド」. ウィルキンソン 「カナダ〕

第2560地区ガバ 第4分区AG 渡辺敏彦[新潟南]藤井三明[分水]

会 長

坂本洋司

幹 S A A 船久保孝志 大 渓 秀 夫

事務局

〒955-8666 三条市旭町2-5-10

三条信用金庫本店内

20256-35-3477 Fax 0256-32-7095 E-maile info@sanjo-minami.jp

E-maile info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp



会長挨拶

坂本 洋司 会長



ご挨拶申し上げます。

本日は、交換らされたが、ツ阿帰出す。だぞれたがめまただぞといいといいたがといいといいといいにいいといいにいいといいにいいにいいといい。

さて、先週のガバナー公式訪問では、皆様方には大変長時間の勉強会でお疲れになったことと思います。何はともあれ、無事終了させていただきました。当クラブの伝統と会員皆様のご尽力、そして、ご協力の賜と心から感謝申し上げます。本当に有難うございました。

また、本日は、野水孝男さんより卓話をお願いするわけですが、野水さんと申しますと、我が南クラブの中でも特に海外通として知られておりますが、今日の卓話、期待しております。 宜しくお願い致します。

先般、日経新聞に「中国で売る」というコラムがありました。おそらく、お読みなられた方も多いと思いますが、一般的な常識では、中国で作られたものを日本の市場で販売する・・・これなら解るのですが、この記事には、日本の冷凍食品製造販売会社が「たこ焼き」「お好み焼き」をベトナムで製造し、それを中国のコンビニで販売・・と考えているということで、私は大いに感心しながら今日取り上げて皆様にご紹介した次第です。

その会社のオーナーは、現在中国の上海を中心にコンビニが7千軒程あると推測され、北京五輪の後も順調に成長が続けば、2万軒に増えると予測されています。

そして、現在そのコンビニで、日本の「おでん」がよく売れ、食べる習慣のなかったものが、若者を中心に無視できない状況にあるそうです。

同様に「たこ焼き」「お好み焼き」も日本のコンビニ同様 に、レジ、カウンターの周りに置いて販売する計画をして いるそうです。そのオーナーは大変期待されているようですが、「たこ焼き」「お好み焼き」では如何なものでしょうか? 皆様はどうお考えになられますか。売れると思われますか?

お帰りなさい!

一年交換学生 阿部美聖さん (三条東高校)

7月17日に無事帰って参りました。前日に地震があったと聞いてびっくりしました。1年間外国にいると やはり日本の良さを改めて実感します。身の回りのものが懐かしかったり、新鮮だったりするのが、今おもし ろいです。

私はドイツの Humburg の近くにある Ahrensburg という街でホームスティして 2 つの家にお世話になりました。どちらの家族もとてもよくしてくれて、本当に家族みたいに接してくれてうれしかったです。

学校にはだいたい8時前とか8時半に行って、2時頃に下校していました。11年生のクラスに入って、授業はあまりわからなかったけど、友達と楽しく過ごせたので学校生活は楽しかったです。学校が終わってからはドイツ語を習いに行ったり、友達に会ったり、家でのんびりする時間があってよかったです。

ドイツでたくさん思い出ができました。場所は学校、ホームスティ先、どこかの街だったりするのですが、 Humburg には結構よく行ったので思い出もたくさんあります。買い物したり、港で船に乗ったり、オペラや クラシックのコンサートに連れて行ってもらったりしました。Humburg は大きくてきれいな街です。

他にも色々な所へ行きました。高速を使って遠くまで行けるので、車で旅行に連れて行ってもらいました。ドイツの古城や教会や聖堂も見てきました。Ahrensburgの街を歩くのも好きだったのでよく散歩していました。この1年間、いろいなことを考えて、そして学んだと思います。1年前と比べて、前向きな考え方ができるようになったかと思います。今いろんなことに興味を持っているのも留学の影響かもしれません。

留学は自分にとってすごくいい経験になりました。たくさんの人に会って、知り合えて、助けてもらったり、いろいろなものをもらいました。思い出ができたし、何より楽しかったです。

ロータリーにはとても感謝しています。チャンスを下さってありがとうございました。



~ 7月30日 21,000円 今年度累計 135,000円 ~

坂本君 先週のガバナー公式訪問では皆様のご協力に感謝致します。

本日の卓話、野水さん期待しております。

船久保君 野水さん、卓話ご苦労様です。楽しみにしています。

滝口君 多くの人たちのおかげで勝たせていただきました。本当にありがとうございました。

安達君 選挙の結果、BOXに協力?

馬塲君 滝口さん、おめでとうございます。努力すれば、結果が出るんですね。また、教えて

いただきました。

佐藤 (栄) 君 出さないつもりでしたが、田中さんのするどい眼差しに負けて。

阿部美聖さんドイツより無事に帰国されて!!

吉田(秀)君 梅雨明けが待ち遠しくおもわれますが、その後は猛暑がやってきます。

田中(悌)君 やっぱり夏は暑い方が良いなあと感じるこの頃です。

野崎君 野水さん、卓話ご苦労様です。

岡村君、野中君

野水先輩、卓話ご苦労様です。都合により早退します。

田代君、田中(久)君、銅冶君、西巻君、馬場(一)君、若井君

BOXに協力致します。

鈴木 (圀)君 本日の卓話、野水さんご苦労様です。皆様方のご協力、ありがとうごいました。



「GIFAを見学した感想」

野水 孝男 会員



この6月13日から、4年に1度ドイツでのデュッセルドルフで開催されるGIFA(国際鋳造機材技術展)を見学した感想をお話したいと思います。

「メタルの輝く世界」という標語の元に開催された4つの国際技術見本市で、6月12日~16日までの5日間でした。

1700を越える企業協会研究機関が、鋳物技術、鋳造技術、冶金技術、工業炉、熱応用技術における技術革新の最新成果を発表しました。この4つの見本の全てで最も重要なトレンドとなったのは、エネルギー効率についてでした。

特に外国からの来場者が増加し、全来場者の50%超占

めるほどになり、今年は80カ国以上、8万名の業界関係者で熱気に包まれていました。日本からも600名 前後とのこと。

GIFA開催中は部屋が足りず、デュッセルドルフの「ホテル日航」はユーロ高も加わり、1泊8万円もしました。海外のホテルのいやなことは、高い部屋から売り出し、少なくなると価格を上げること。

今回のGIFAで驚いたことは、中国のブースです。GIFAに展示してある最新の鋳造機械を買ったので鋳物の注文を世界中から取ろうとして出店しておりました。こうゆう国と今後競争するのかと思うといやになる、グローバルの競争に勝つにはこれ位の心臓が必要なのかもしれません。

我々は、早々にドイツを後にして、イギリスのエジンバラに向け出発。到着後、車で40分ほど走った所の グレン イーグルという小さな町に宿泊し、2日間ゴルフをしました。ここはリゾート地なので1泊10万円以 下の部屋は無いと言われ、信じられないこの高さ。

私は、グレン イーグルには2度目ですが、ポンド高で2倍、物価高で倍、計3倍位高くなったように思います。 ロンドンの地下鉄は1駅、日本円で1000円くらい。

2日間ゴルフを楽しんだが、1ラウンド、キャディ付で6万円、高いのか安いのか、どうでもよくなった。但し、ゴルフ場は美しく、大変素晴らしいコースでした。

TSEOSANI

会員誕生

1日・・赤塚 寧君 12日・・松崎孝史君

15日・・鈴木 武君

7日・・武藤昭三君

14日・・吉田秀治君

31日・・渡邉久晃君

夫人誕生

7日・・鈴木マサ子(武)さん

15日・・坪井恭子(正康) さん

17日・・木原洋子(崇)さん

24日・・丸山千代子(征夫) さん

8日・・若井敏子(博)さん

15日・・丸田靜江(肇一) さん

24日・・鈴木朝子(圀彦)さん

26日・・竹山賢子(昭二)さん

* * * おめでとうございます * * *